

**PARTICIPAN
NUEVE MILLONES
EN SIMULACRO P13**



#MEGASIMULACRO19-S

**PARTICIPAN
9.2 MILLONES**

REPORTAN SALDO BLANCO EN SEGUNDO EJERCICIO ANUAL. LA
SSPC DESTACA DESPLIEGUE Y CULTURA DE LA PREVENCIÓN

REDACCIÓN





las 11:00 horas sonó la alerta sísmica en el Segundo Simulacro Nacional, en el cual participaron 9.2 millones de personas en las 32 entidades del país, con cinco hipótesis de siniestro.

“Nosotros decimos que la prevención es la clave para minimizar los riesgos durante un sismo. Sepan ustedes que el Gobierno de México está dispuesto y listo para accionar ante cualquier emergencia que se presente en el país”, dijo la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, quien encabezó el Comité Nacional de Emergencias, en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En la CDMX se activaron 99.2 por ciento de los 13 mil 934 altavoces del C5.

En conferencia posterior al simulacro, el jefe de Gobierno, Martí Batres, señaló que la falla en los sistemas se debió a problemas eléctricos.

Agregó que en la CDMX participaron 23 mil 980 inmuebles, con lo que se supera la cifra del primer simulacro nacional, cuando fueron 23 mil 944.

En Palacio Nacional, el presidente López Obrador, junto a más de 131 mil personas, se unió al protocolo para desalojar el recinto, lo que ocurrió en aproximadamente cinco minutos.

Previo al simulacro, el presidente López Obrador encabezó la ceremonia de izamiento de bandera a media asta en el Zócalo capitalino en memoria de las víctimas de los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017, evento donde estuvo acompañado por los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Sandoval; de Marina, Rafael Ojeda; Rosa Icela Rodríguez, de Seguridad y Protección Ciudadana, y de Gobernación, Luisa Alcalde, y el jefe de Gobierno.

En tanto, la conmemoración de las víctimas en el Congreso capitalino fue cancelada, debido a la protesta que realizaron los damnificados del movimiento telúrico de hace seis años.

Lo anterior también afectó el simulacro, pues al sonar las

alarmas los elementos de seguridad decidieron atrincherarse en la puerta para evitar que los inconformes ingresaran.

AMPLIA COBERTURA

Desde la mañana, la coordinadora nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, informó que se avanza en el alertamien-

to sísmico por mensajes de texto. En una primera etapa se considera el envío en la CDMX, por lo que se realizan trabajos de prueba conjuntos con el gobierno local, así como el Centro de Instrumentación y Registro Sísmico.

Con ello, México se colocará a la vanguardia en sistemas de alertamiento sísmico, sólo detrás de Japón.

Con información de F. Valencia, N. Gutiérrez, P. Salazar, C. Stettin y F. García

PRIMERA VEZ

- 1 • Se plantearon cinco hipótesis de emergencia en todo el país.
- 2 • En la zona centro, un sismo de magnitud 8 con epicentro en Guerrero.
- 3 • A la zona sur le tocó una simulación de huracán categoría tres.

TRASCENDENCIA

20

• MIL 249 ESCUELAS DE TODO EL PAÍS FUERON PARTICIPES.

115

• AERONAVES DESPLEGADAS.

227

• MIL MOVILIZADOS EN UNIDADES DEL IMSS.





COORDINACIÓN. La titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, encabezó el Comité Nacional de Emergencias.



• **HONORES.** Izaron la bandera a las 07:19 horas.



• **ACTIVOS.** Trabajadores cumplieron protocolo.





• **MOVILIDAD.** Se activó la alerta en el Metro.

